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Aos trinta dias do mês de julho do ano de 2021, reuniram-se na sala virtual RNP, os senhores membros
do Colegiado:  Luis Fernando Pozas, Presidente;  Ana Elisa Ferreira Schmidt, Chefe DEPE; Wagner
Cabral Mehl, Chefe DAM;  Thiago Pereira Alves, Marcelo Palma de Oliveira, Rodrigo Cavaleri,Daniel
Krieguer, Dhebora Pommenering Pacheco, Durlei Maria Rebelato Bernardon, Alba Terezinha Schiling,
Maria Isabel Zimmerman e João Vitor Primo. O Presidente iniciou a reunião colocando a ata anterior em
aprovação, na qual Daniel solicitou maior detalhamento no item sobre a moção de repúdio quanto à
remoção do professor de Geografia. Dando sequência a ordem do dia passou-se ao primeiro item da
pauta:  1  -  APROVAÇÃO  DO  PAT  2021  -  A  Administradora  Cristiele  apresentou  as  diretrizes  de
elaboração do PAT 2021, contextualizando a construção do PAT que foi de forma coletiva e também
falando das mudanças na informação e registro dos dados no sistema, onde a manutenção da UG
também entrariam nos projetos sendo da mesma forma priorizados como os projetos estratégicos. O
Chefe  do  Departamento  de  Administração  apresentou  os   projetos  explicando  a  forma  como  foi
distribuido o recurso, sendo que o recurso será praticamente utilizado na manutenção do campus, uma
vez  que  há  possibilidade  de  cortes.  Após  os  questionamentos  dos  membros  do  colegiado  serem
dirimidos pelo Chefe DAM o PAT2021 foi aprovado por unanimidade. 2 - INFORMES: Nota Técnica
01/2020. Professora Ana informou que a UORG DEPE estará fazendo um levantamento do estado atual
das UCs em conjunto com os docentes e CP, pois tem prazo até 31/08/2020 para envia ao Colegiado
para aprovação da proposta de finalização do calendário acadêmico 2020/1 e inicio do 2020/2, pois em
função  da  pandemia  o  semestre  ainda  não  foi  concluído,  mantendo-se  em ANPs.  Caberá  a  cada
docente responder numa planilha detalhadamente sobre a CH já cumprida e o que ainda falta.Daniel
informou sobre seu afastamento para atividades eleitorais assumindo então a suplente Michele nas
próximas reuniões.  Patrícia  informa sobre a entrega de cestas básicas aos alunos que declararam
necessidade em formulário enviado pela CP e DEPE, aproximadamente 70 alunos, com recursos do
PNAE e  agradeceu  a  ajuda  dos  servidores  voluntários.  Nada  mais  havendo  a  tratar  o  Presidente
encerrou a reunião as 16h03


